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L E MATCH DE LA SEMAINE

Le FC Nantes reçoit l’Olympique de Marseille au stade de la Beaujoire dans le cadre de la 10e journée de Ligue 1 
McDonald’s. Retrouvez les chiffres des deux formations avant cette 48e confrontation dans l’élite du football français, 

en terres nantaises.

LES CHIFFRES

Nantes
Marseille

12e CLASSEMENT 3e

10 PTS POINTS 17 PTS

2 V  -  4 N  -  3 D BILAN 5 V  - 2 N  -  2 D

N  -  N  -  D -  N  -  D SÉRIE EN COURS V  -  D  -  N  -  V  -  D 

  12e CLASSEMENT DOM 15e

9e CLASSEMENT EXT 1er

2 buts  LEPENANT, GUIRASSY, SIMON, 
ABLINE MEILLEURS BUTEURS GREENWOOD  6 buts

3 passes  SIMON MEILLEURS PASSEURS HARIT, HENRIQUE  3 passes

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 4ème journée de championnat - 2 septembre 2023

Mohamed 39’ 1-1 Sarr 4’
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L E MATCH DE LA SEMAINE

LES EFFECTIFS

ENTRAÎNEUR
Roberto DE ZERBI

GARDIENS
1 Gerónimo RULLI
12 Jeffrey DE LANGE 
36  Rubén BLANCO

DÉFENSEURS
3 Quentin MERLIN
5 Leonardo BALERDI
6 Ulisses GARCIA 
13 Derek CORNELIUS
18 Bamo MEÏTE
20 Lilian BRASSIER
29 Pol LIROLA
62 Amir MURILLO
99 Chancel MBEMBA

MILIEUX
7 Valentín CARBONI
11  Amine HARIT
19 Geoffrey KONDOGBIA
21 Valentin RONGIER
23 Pierre-Emile HØJBJERG
25 Adrien RABIOT
26 Bilal NADIR 
45 Yanis SELLAMI
47 Gaël LAFONT 
50 Darryl BAKOLA 
51 Ismaël KONÉ

ATTAQUANTS
8 Neal MAUPAY
9 Elye WAHI
10 Mason GREENWOOD 
14 Faris MOUMBAGNA
17 Jonathan ROWE
22 Enzo STERNAL 
44 Luis Henrique TOMAZ DE LIMA
48 Keyliane ABDALLAH
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7 GANAGO
Ignatius 31 MOHAMED

Mostafa

DÉFENSEURSGARDIENSCOACH

ATTAQUANTS

MILIEUXDÉFENSEURS

MILIEUX

1 30 50KOMBOUARÉ
Antoine

LAFONT
Alban

CARLGREN
Patrik

BARBET
Hugo 98 21AMIAN

Kelvin
CASTELLETTO
Jean-Charles 18 CENTONZE

Fabien

4 44PALLOIS
Nicolas

ZÉZÉ
Nathan 11 COCO

Marcus 2 3DUVERNE
Jean-Kévin

COZZA
Nicolas 8 LEPENANT

Johann 5 CHIRIVELLA
Pedro

22 THOMAS
Sorba 6 17DOUGLAS

AUGUSTO
GBAMIN
Jean-Philippe25 MOLLET

Florent 39 ABLINE
Matthis 27 SIMON

Moses 10 KADEWERE
Tino

ATTAQUANTS
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Féminines : FC Nantes – Dijon FCO à 
Saupin ! 

Venez nombreux assister à la prochaine 
rencontre des Féminines du FC Nantes au Stade 
Marcel Saupin le samedi 9 novembre à 15H. 
Les joueuses de Nicolas Chabot affronteront 
le Dijon Football Côte-d’Or pour le compte de 
la septième journée d’Arkema Première Ligue.  
Places à partir de 5€ sur billetterie.fcnantes.com

FCN Tour : Découvrez la Beaujoire sous 
un autre jour ! 

Les visites FC Nantes Tour du stade de la Beaujoire 
sont ré-ouvertes ! À la recherche d’une idée de 
sortie à Nantes ? N’hésitez plus ! Plus d’infos sur 
fcnantes.com

LES ÉCHOS

FC NANTES MAGAZINE

Kelly Gago en Équipe de France !
Pour la première fois dans l’histoire de la section Féminine du FC Nantes, une joueuse est appelée en 
Équipe de France A. Et c’est Kelly Gago qui réussit cette performance. Une performance d’autant plus 
remarquable, que c’est également sa première convocation avec l’équipe de France A. L’attaquante 
des Jaunes et Vertes avait déjà effectué 2 matchs en U23, 7 en U20 et 3 en U19 mais n’avait plus connu 
de sélection depuis le 7 avril 2019. Bravo Kelly !

« Mon anniversaire FC Nantes » à 
l’Urban Soccer

Fan de football ? Fête ton anniversaire FC 
Nantes avec tes meilleurs copains à travers 
une journée de champion qui défoule et 
amuse ! Parce qu’un anniversaire doit être 
un événement merveilleux et qu’il doit laisser 
un souvenir inoubliable à votre enfant, le FC 
Nantes propose une formule tout compris. Plus 
d’informations sur urbansoccer.fr

Octobre Rose : 3000€ reversés pour 
Madame S et Ma Parenthèse

Cette édition octobre rose 2024 est une grande 
réussite ! Grâce aux ventes des écharpes et à 
la vente aux enchères des maillots collectors 
Territory initiées par la Fondation FC Nantes, 
3000€ vont être reversés à Madame S et Ma 
Parenthèse, deux associations locales qui 
accompagnent les femmes touchées par le 
cancer. 

FC Nantes – Le Havre, la billetterie est 
ouverte.

Le dimanche 24 novembre, les Canaris 
recevront Le Havre Athletic Club à 17H au Stade 
de la Beaujoire pour le compte de la douzième 
journée de Ligue Mc Donald’s. Vous pouvez 
d’ores et déjà réserver vos places, à partir 
de 10€. Disponibles dans les points de vente 
habituels et sur billetterie.fcnantes.com

La tribune des légendes prend vie !

Il y a quelques semaines, la Fondation FC 
Nantes vous a sollicité pour élire 16 légendes 
parmi une liste de 38 joueurs et entraineurs qui 
ont marqué l’histoire du FC Nantes. Vous avez 
été plus de 10 000 à participer à ce vote. Un 
grand projet artistique, porté par la Fondation 
FC Nantes via son programme Dessine Nantes, 
est né ce jour au stade de la Beaujoire. Venez 
découvrir l’exposition des 16 légendes sur les 
piliers de la tribune Océan. Ces chefs-d’œuvre 
ont été réalisés par un talent reconnu du 
territoire Nantais : Ptitecao. Bonne Visite !



FOURNISSEUR OFFICIEL DE L’ACADÉMIE
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Tu es arrivé au Club à l’âge de 8 ans. Que 
représente le FC Nantes pour toi ?
Ça représente un peu tout, c’est ma deuxième 
maison. Ça m’a forgé en tant qu’homme, 
c’est là que je me suis développé et que je 
continue à me développer. Ça représente 
beaucoup de choses et c’est une grande fierté 
de pouvoir jouer tous les week-ends sous ce 
maillot, et encore plus à la Beaujoire devant 
mes proches. J’ai passé plus de temps ici 
que chez mes parents. J’étais à l’internat et le 
terme « deuxième maison » est vraiment au 
sens propre.
 
Tu portes le numéro 44, est-ce toi qui l’a 
demandé ?  
Non. Quand j’ai intégré le groupe professionnel, 
mon numéro d’équipement était le 123. Trois 
numéros ne pouvaient pas passer sur le maillot. 
L’intendant m’a proposé le 44 qui était libre. 
J’ai dit, « Je fais d’une pierre deux coups ! Je 
change de numéro et ça représente la région. 
C’est parfait. » Ce n’est pas un poids, mais je 
représente un peu les supporters. Je suis fier de 
porter ce numéro.
 
En prolongeant ton contrat jusqu’en juin 
2028, est-ce une manière de montrer ton 
attachement au Club ?
Oui, c’est une manière de rendre la confiance 
que le Club m’accorde en me proposant cette 
prolongation. J’étais très content et ça me 

permet de travailler sereinement pour tout 
donner sur le terrain. Je dois faire le maximum 
pour leur rendre le plus possible.

Le Pays de Retz, au sud de Nantes, te soutiens 
tout particulièrement. Peux-tu nous en dire 
plus ?
C’est tout récent. C’est une association de 
supporters qui a fait une banderole à mon 
effigie. Ils l’ont accroché au stade et ça me 
fait forcément plaisir. Ils me soutiennent, c’est 
bien. Je vais bientôt aller à leur rencontre, je 
suis content de pouvoir échanger avec eux, de 
savoir à qui j’ai affaire.  

Tu as débuté en janvier 2023 en remplaçant 
N icolas  Pal lois  en Coupe de France. 
Aujourd’hui tu es titulaire, qu’est-ce qui a 
changé dans ton jeu ?
Je pense avoir pris en maturité. A force 
de m’entraîner et de jouer, ça m’a permis 
d’acquérir beaucoup d’expérience. J’arrive à 
le ressentir, notamment dans les yeux de mes 
coéquipiers. Ils ne me regardent plus de la 
même façon. Ça me permet d’avoir confiance 

en moi et de faire les meilleurs matchs 
possibles. Oui vraiment, le fait que le regard de 
mes coéquipiers ait changé, c’est ce qui me 
pousse le plus à aller de l’avant.

Ton petit frère est également footballeur, il est 
au centre de formation du FC Nantes. Il évolue 
au poste de gardien de but. Comment ça se 
passe entre vous ?
Il est venu ici jeune aussi. Quand je m’entraînais, 
il venait voir mes entraînements. Ils jouaient 
avec les petits frères de mes coéquipiers, et 
c’est comme ça qu’il a été repéré. On lui a 
proposé de venir jouer et c’est comme ça qu’il 
a commencé à jouer pour le FC Nantes. Dès 
son plus jeune âge, je lui ai toujours mis des 
« mines » ! (Rires) Je suis très fier de ce qu’il 
est et de ce qu’il devient. Il est sélectionné en 
Équipe de France, il fait de bons matchs. Dès 
que j’en ai l’occasion, je vais à ses matchs et 
j’essaie de lui donner des conseils. Mais je sais 
aussi que mon père s’en occupe bien. Il lui 
donne beaucoup de conseils aussi. On essaie 
de l’aider au maximum. Ça marche bien pour 
le moment.

Aimerais-tu voir les frères Zézé titulaires en 
Ligue 1 ?
Ce serait beau, mais il est encore jeune ! Il y 
a encore beaucoup d’étapes avant ça. Mais 
ce serait une grande fierté, à l’exemple des 
frères Doué que je connais bien. J’imagine la 

“ Mes coéquipiers ne me 
regardent plus de la même 

façon ”

Nathan Zézé,
Je suis ambitieux 

Il le dit lui-même, le FC Nantes est sa deuxième maison. Nathan Zézé est un enfant du 
club, il le revendique et en est même très fier. Régulièrement titulaire depuis le début de 
saison, le numéro 44 puise son énergie et sa confiance dans le regard de ses équipiers, 
mais également dans le soutien indéfectible de sa famille.  Et si le jeune homme de 19 
ans bat des records de précocité, il ne compte pas s’arrêter là. Il est ambitieux, pour lui 

bien sûr, mais aussi pour le Club. Entretien. 

ENTRETIEN
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fierté que ça doit être. En plus, je suis défenseur 
et mon frère gardien, ce serait vraiment 
magique !

Tu es très famille…
J’ai cette chance que certains de mes 
coéquipiers n’ont pas, c’est d’avoir ma famille 
à trente minutes de voiture. Je les vois une 
fois par semaine. C’est une chance. J’ai des 
coéquipiers qui viennent de Paris ou d’autres 
pays qui ont leur famille loin. Dès que j’ai un 
problème, j’appelle mes parents et ils peuvent 
venir. C’est vraiment très bien.

Après neuf matches joués, que penses-tu de 
votre début de saison ?
Je pense que c’est un bon début de saison, 
même si on peut avoir quelques regrets sur des 
matchs comme Angers ou Saint-Etienne. On 
aurait dû gagner, mais ce sont des choses qui 
arrivent. On a réussi à prendre un point aussi 
contre Nice. C’est bien. Il faut continuer à aller 
de l’avant. Je pense qu’il y a les moyens pour 
faire une bonne saison. On a un bon effectif, 
on travaille bien, on s’entend bien ensemble. 
Si on a la bonne mentalité, qu’on met la même 
intensité qu’on a mise en deuxième mi-temps 
contre Nice par exemple, il n’y a pas de raison 
pour que ça ne fonctionne pas. Il faut prendre 
match après match.

Que manque-t-il au FC Nantes en ce moment 
pour passer au niveau au-dessus ?
Faire un match complet. A chaque fois, on 
fait une bonne mi-temps et une mauvaise 
mi-temps. Il faut qu’on arrive à faire deux très 
bonnes mi-temps pour prendre des points.

Quelle analyse fais-tu de ton début de saison ?
Je suis très content parce que je joue, 
j’enchaîne les matchs. Et je progresse à chaque 
match, même si je fais quelques erreurs. Je suis 
jeune, je suis en apprentissage. Mais si j’arrive à 
gommer ces petites erreurs, ce sera bon. Mais 
je suis content car je trouve que je fais de bons 
matches et quand j’échange avec le coach, il 
est content de ce que je fais.

Qu’est-ce que le coach attend de toi ?
Que je sois dur. Je suis un défenseur et il était 
un défenseur. Il aime qu’on mette de l’impact 
et qu’on relance proprement. Il veut que je 
gagne mes duels. Il m’a beaucoup apporté sur 
ce plan. Je suis content d’être sous sa tutelle et 
j’espère continuer comme ça.

Plus jeune, rêvais-tu d’évoluer à un autre 
poste ?
Pas spécialement. Je suis vite allé au poste de 
défenseur, même si je jouais un peu partout 
plus petit. Je me serai bien vu attaquant, mais 
je suis vite redescendu (rires) ! Je suis très bien 
comme défenseur, j’aime beaucoup ce poste.

Tu as joué dans toutes les catégories de 
jeunes internationaux. Quels sont tes objectifs 
internationaux ?
J’ai l’ambition de jouer avec les A. Pour ça, il 
faut que je travaille encore plus, adviendra ce 
qu’il adviendra. Je suis ambitieux et je veux être 
sélectionné le plus haut possible, même si je ne 
me mets pas de pression par rapport à ça. Je 
sais que si je fais de bons matchs, de bonnes 
performances, ça viendra tout seul.

Comment vis-tu la « Hype » autour de toi ?
Je le vis bien, c’est flatteur. Ça fait plaisir de 
voir que les gens parlent de moi positivement. 
Mais j’essaie de ne pas trop y faire attention. 
Ça ne me met pas de pression. Je sais aussi 
que ça vient parce que je fais de bonnes 
performances. Mon objectif, c’est de continuer 
à en faire. Grâce aussi à mon entourage, ça 
ne me fait pas tourner la tête. Mes parents 
et mon agent gèrent ça. Je me concentre 
sur le terrain. Ça se passe bien comme ça. 

Est-ce que tu as un modèle ?
Actuellement, je dirais Rudiger. J’aime bien 
cette folie et cette fougue à harceler les 
attaquants. Peut-être pas à l’excès comme 
lui, mais il y a beaucoup de choses à prendre. 

J’aime bien aussi Van Dycke et Ramos. Ce sont 
trois joueurs sur qui je prends exemple. J’ai 
vu aussi le sujet sur Varanne qui est parti très 
jeune au Real Madrid et qui a réussi à s’imposer. 

Un objectif pour le FC Nantes cette saison ?
Finir dans le top 10, en tout cas le plus haut 
possible, sans se mettre de pression. Il faut déjà 
se maintenir le plus vite possible et, après, finir 
le plus haut possible, aller chercher ce qu’il y a 
à prendre. Il faut être ambitieux.

Qu’est-ce que tu espères de ce match face à 
Marseille ?
C’est pour ces matchs qu’on joue au football. 
Ce sont de très gros matchs, avec une très 
grosse équipe de Marseille. On sera à la 
maison, avec tous nos supporters. Ce sera un 
très grand match. On va tout donner pour faire 
un grand match et prendre le maximum de 
points possibles.

Nantais de naissance, quel est ton message 
aux supporters ?
Je veux d’abord les remercier pour leur soutien 
sans faille tous les week-ends à la Beaujoire 
et même à l’entraînement. Leur soutien, qu’on 
gagne ou qu’on perde, est un vrai atout.

ENTRETIEN RÉDIGÉ LE 9 OCTOBRE
PROPOS RECUEILLIS PAR I.B

“ Il faut continuer à 
aller de l’avant, on a les 
moyens pour faire une 

bonne saison ”



0 805 29 40 40 

POUR PLUS D’INFORMATIONS
Contactez-nous du lundi au vendredi de 8h à 19h

www.ppf.fr
* Sans conditions de revenus. Voir conditions auprès de votre agence PPF. Sous réserve d’erreurs ou d’omissions typographiques. 

Source - Préservation du Patrimoine  99 rue du moulin des Landes 449 80 Sainte-Luce-sur-Loire. 
SAS au capital social de 231 638€ - `RCS de Nantes : 819 433 376.

vous fait réaliser
des économies 

d’énergie.

Étude et bilan thermique préalable 
pour proposer des solutions

adaptées à vos besoins.

Jusqu’à 70% d’économies
sur vos factures d’énergie.

Accompagnement dans
vos démarches d'obtention

des aides de l'État.

Suivi de chantier
et contrôle régulier.

Pour tous vos travaux 
de Rénovation Énergétique 

et d’amélioration de votre habitat.
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LE CLIN D’ŒIL

MADE IN FC NANTES

Depuis sa création en 1943, le FC Nantes n’a cessé de former des joueurs, dont beaucoup ont évolué au plus haut niveau. Ce soir, ils seront encore 
nombreux dans les rangs des Canaris à avoir suivi ce chemin. Et comme la « Formation à la Nantaise » est un label reconnu et envié, l’Olympique de 
Marseille a la chance de compter trois joueurs issus de l’Académie FC Nantes dans son groupe cette saison : Valentin Rongier, Amine Harit et Quentin Merlin.



À l’iA, pas de frais d’incription, d’admission ou de formation (hors CVEC) !




